

2.5.2007 / 52ng

LIFE BALL 2007 BEREITS ZUM 14. MAL MIT UNTERSTÜTZUNG VON LAUDA AIR

Lauda Air übernimmt Patronanz für den Kostümwettbewerb

Auf die Gewinner warten zwei Business Class Tickets in die Dominikanische Republik

Am 26. Mai 2007 findet im Wiener Rathaus der traditionelle Life Ball statt. "Lauda Air – The AUSTRIAN way to holidays" ist heuer bereits zum 14. Mal beim Charity Event des Jahres dabei und übernimmt wieder die Patronanz für den Kostümwettbewerb, bei dem die schrillsten und verrücktesten Outfits bewertet werden. Die Siegerin, die sog. Life Ball Queen, kann heuer zwei Business Class Tickets nach Punta Cana in die Dominikanische Republik gewinnen.

Lauda Air unterstützt diese Veranstaltung von „Aids Life“ zugunsten nationaler und internationaler Aids-Hilfsorganisationen und setzt damit einmal mehr ein bewußtes Zeichen der Solidarität.

Der Life Ball verspricht wie immer ein rauschendes Fest zu werden: Für die traditionelle Fashion Show konnte Organisator Gery Keszler heuer das hippe US-Desinger Duo Richie Rich und Traver Rains alias Heatherette gewinnen. Für jede Menge Spaß und Unterhaltung sorgen prominente Persönlichkeiten, internationale Top-Models, Live-Auftritte berühmter Künstler, verschiedenste Performances, mehrere Dancefloors sowie ein reichhaltiges kulinarisches Angebot.

Rückfragehinweis / For further information: Konzernkommunikation / Corporate Communications - AUSTRIAN AIRLINES GROUP : Livia DANDREA-BÖHM / Patricia STRAMPFER Tel: +43 (0) 51766 1231 / Fax: +43 (0) 1 688 65 26, <mailto:livia.dandrea@austrian.com> / <mailto:patricia.strampfer@austrian.com>, www.austrian.com

Eigentümer, Herausgeber, Vervielfältiger: Austrian Airlines, Österreichische Luftverkehrs AG, Bereich Konzernkommunikation / Corporate Communications Division of the Austrian Airlines Group, A-1107 Vienna, Fontanastrasse 1, P.O.Box 50, Tel: +43 (0) 51766, <mailto:public.relations@austrian.com>